

## Glorieuse liberté

### Description

[FRD061511](#)

Romains 3:9-20

Bienvenue à Refléter Dieu.

Douze églises nouvellement formées s'étaient réunies en un service de culte en plein air en Afrique occidentale. C'était une expérience émouvante d'entendre ces nouveaux chrétiens témoigner de la joie d'être libérés des forces démoniaques et d'avoir une nouvelle vie en Christ par la puissance de l'Évangile.

Dans Romains 3, Paul s'adresse à un groupe de personnes dont la conscience de leur péché n'était pas décrite en termes de forces démoniaques, mais en la désobéissance des lois donné par Dieu. Leur sacrifice annuel de l'expiation leur offrait peut être un pardon temporaire, mais il ne les libérait pas de leurs péchés, même s'ils étaient «le peuple de Dieu. » Paul décrit la gravité de leur état en citant plusieurs versets de l'Ancien Testament. Mais quand vous regardez ces versets, vous verrez que chacun d'eux est dans un contexte de ce que Dieu veut et peut faire pour transformer son peuple de l'intérieur.

C'est par ces mots apparemment désespérants que Paul introduit la glorieuse nouvelle de la grâce libérante et transformante de Dieu en Jésus-Christ.

Menez une vie sainte... visitez [refléterdieu.com](http://refléterdieu.com).

#### **date créée**

2011/06/15